

MOTORIZADOS EJECUTAN MUJER DE 5 BALAZOS

JOHAN ROJAS ORTEGA

johan.rojas@diarioextra.com

Foto: Isaac Villalta

■ Una mujer de aproximadamente 27 años fue asesinada por al menos dos individuos que la interceptaron y comenzaron a disparar en su contra.

Al menos cinco proyectiles dieron en el cuerpo la víctima, quien murió al ingresar a sala de emergencias del hospital San Juan de

Dios.

A la muchacha la identificó la policía judicial como Yolanda de los Ángeles Chinchilla Artavía, de 27 años.

La mataron cerca de la delegación de la Fuerza Pública en Aserri pasadas las 10 p.m.

Según indicaron autoridades judiciales en informes preliminares, la joven se encontraba sobre vía pública conversando con otras personas, cuando una motocicleta con dos sujetos a bordo se acercó de manera sospechosa.

Sin mediar palabra alguna los tipos sacaron un arma de fuego y realizaron al menos diez detonaciones.

Producto del hecho algunos lograron salvarse y salir corriendo en varias direcciones, otros por su parte lograron refugiarse y dar aviso a la policía por medio del sistema de emergencias del 9-1-1.

Personal de la Cruz Roja se trasladó al sitio para auxiliar a la única herida que quedó en escena, en ese momento su condición era crítica.

En el sector de Desamparados pidieron ayuda al Comité Metropolitano de Emergencias y Rescate (Comser) con una unidad de Soporte Avanzado para poder estabilizar a la víctima y enviarla al hospital.

Luego de varios minutos finalmente consiguieron realizar maniobras y trasladar a la mujer hasta el centro médico, sin embargo, poco tiempo después de su ingreso fue declarada fallecida.

Al principio se rumoró que la muchacha



En el Hospital San Juan de Dios declararon fallecida a la aserriceña de 27 años.

QUIÉN ERA



DIARIO **Extra**

- ▼ NOMBRE: Yolanda Chinchilla
- ▼ EDAD: 27 años
- ▼ VECINA DE: Aserri

tenía cerca de 8 impactos, pero en el informe del OIJ se corrigió el dato y dijeron que perdió la vida al recibir 5 balazos en cabeza, abdomen, brazo derecho y dos en el izquierdo.

La Sección de Investigaciones de Turno Extraordinario (SITE) del Organismo de Investigación Judicial se encargó de acordonar la escena para recolectar información y se movilizó al centro médico para efectuar el

levantamiento del cuerpo.

Ahora el caso lo asumió la Sección de Homicidios a fin de establecer la causa del asesinato.

Entre los detalles que brindaron las autoridades está que la difunta no tenía antecedentes penales, era vecina de la zona de Aserri e investigan por qué la llenaron de plomo.